



Vorlage Nr. 17-O-20-0025

Az.:

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 29. März 2017

Verschiedenes

Frau Jensen beklagt den Umfang des Rückschnitts der Platanen im Westring. Sie sei von betroffenen Anwohnern mehrfach darauf angesprochen worden, dass der Rückschnitt eher einen „kosmetischen Charakter“ gehabt habe und alles andere als die erhoffte Wirkung erzielt habe. Sie bittet daher das Fachamt um Nachbesserung des Rückschnitts.

Dezernat V

Herr Pfeifer zeigt sich verärgert über die zurückliegende Aktion bei dem Stellen der Osterglocke auf dem San-Sebastian-Platz. Entsprechend seiner Darstellung (der Ortsbeirat bestätigte dies) habe die Verwaltung zugesagt den Platz nicht nur zu säubern, sondern auch bis zu diesem Termin zu bepflanzen. Mittel wurden hierzu in der letzten Sitzung des Ortsbeirates zur Verfügung gestellt. Ebenfalls sollte der Brunnen bis zu diesem Tag gesäubert werden und in Funktion gehen. Bei der Durchführung der Aktion durch die Landfrauen wurde festgestellt, dass dies nicht geschehen sei.

Auch seien durch den Ortsbeirat hierfür explizit Verfügungsmittel bereitgestellt worden. Der Leiter der Ortsverwaltung zeigt sich über diese Aussagen überrascht. Ihm sei Beides nicht bekannt.

101600

Herr Pfeifer fragt, ob es eine Möglichkeit gibt im Bereich des Fußwegs unterhalb des Gemeinschaftszentrums an der Straße „An der Schule“ eine Parksperrmarkierung auf die Fahrbahn aufzubringen. Nur so sei das Parken am Beginn des Fußweges zu verhindern. Die bereits gesetzten Markierungspfosten links und rechts des Weges hält er und der Ortsbeirat für nicht ausreichend.

Dezernat V

Herr Jung zeigt sich sehr verärgert über die bisher nicht stattgefundenen Reparatur der Friedhofstore. Seit etwa Sommer des Jahres 2016 weist er regelmäßig auf diesen Mischstand hin. Mehrfach wurde ihm von der Verwaltung signalisiert, dass Abhilfe geschaffen wird.

Herr Kern erklärt wie der lange Zeitverzug entstanden ist. Letztlich sei für den Austausch der Tore das Grünflächenamt zuständig. Aufgrund der geschätzten Kosten ist eine Ausschreibung nötig. Diese kann nur vom Grünflächenamt veranlasst werden. Die Leitung der Ortsverwaltung hat auf diese amtsinternen Vorgänge keinen Einfluss.

Der Ortsbeirat bedauert, dass bis heute die defekten Tore nicht repariert oder ausgetauscht wurden. Der Ortsbeirat bittet um Nachricht und um Behebung der Schäden bis zu seiner nächsten Sitzung am 17. Mai 2017.

Dezernat V

Die Stadtteiljugendbeauftragte, Frau Jensen, thematisiert die Kapazität des Schulkinderhauses Nordenstadt. Bereits jetzt ist die Situation im Bereich der Ganztagsbetreuung sehr angespannt. Schon heute kann nicht allen Anmeldern ein Platz angeboten werden. Es besteht eine längere Warteliste.

Im Hinblick auf das neue Baugebiet Hainweg wird sich die Situation noch deutlich verschlechtern. In Verbindung mit der Leiterin des Schulkinderhauses, Frau Elke Hauf, bittet Frau Jensen daher den Dezernenten um einen Termin im Schulkinderhaus, um vor Ort über weitere geeignete Maßnahmen zu sprechen.

Dezernat VI

Protokollnotiz Nr. 0026

+

+

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher